

青空が広がり、さわやかな日が続いていますね。お散歩の楽しい時期がやってきましたね。

おひさまキッズが始まりました！！

4月9日(木)今年度最初のおひさまキッズが開催され、9組の親子が参加しました。子どもたちは、それぞれ好みのおもちゃで遊んだり、気の合う者同士楽しそうに遊んでいました。この日は、自己紹介を行いお互いを知った後、紙芝居を見ました。

おひさまキッズは、毎週木曜日10時30分から11時30分まで児童クラブ室で行っています。親子で楽しく遊べるサークルです。是非一度遊びに来てください。



遊びに来ませんか？

ふれあいルーム～支援センターでは、親子の皆さんと一緒に遊ぶ場所やお話し出来る場所として支援センター室を開放しています。月曜日から木曜日8時30分から17時までです。支援センター室は幾寅保育所内にあります。遊ぶ場所がない・・・、いつも家ばかりで気分転換に！という親子の皆さん、ぜひ支援センター室に遊びに来てください。

◆お知らせ◆

0・1歳児 親子遊びの広場

0歳から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんの参加をお待ちしています。お気軽に遊びに来てください。

日時 5月20日(水) 10時から11時30分まで

内容 赤ちゃんとおふれ合い、赤ちゃんマッサージなど

場所 子育て支援センター(幾寅保育所内)

詳しくは、子育て支援センター(幾寅保育所内)にお問い合わせください

保育所の元気な子どもたち

4月2日、金山保育所で入所式があり、8名が入所しました。慣れている子どもたちばかりだったので、とても静かな入所式でした。ちょっと寂しい金山保育所ですが、子どもたちは元気に登所して、ブロック遊びやおにごっこなど好きな遊びを楽しんでいます。



4月3日、幾寅保育所で入所式があり、45名が入所しました。初めての子も多くにぎやかな入所式で、名前を呼ばれると元気に返事をしていました。毎朝、お母さんと離れるのが寂しくて泣いている子もいて、賑やかな幾寅保育所の朝の風景ですが、子どもたちは元気に好きな遊びを楽しんでいます。

